
Herr Kubiak führt an Hand eines Folienvortrages in das Thema ein (Präsentation ist als Anla-
ge 6 dem Protokoll beigefügt). 
 
In der folgenden Diskussion wird neben der Einbindung der Stadtteilbeiräte auf die Barriere-
freiheit auch von Spielplätzen hingewiesen sowie auf die Ergänzung von Flächen mit Mehr-
generationengeräten. So wird sich zukünftig auch der Name des Konzeptes ändern müssen. 
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